



# Terima Penghargaan Sahabat Pers SPS Sumut, Musa Rajekshah Sebut Tak Baca Koran Rasanya Tak Bergaul

Karmel - [SUMUT.KAMPAI.CO.ID](http://SUMUT.KAMPAI.CO.ID)

Dec 30, 2022 - 12:57



*Wakil Gubernur (Wagub) Sumatera Utara (Sumut) Musa Rajekshah saat menerima penghargaan sebagai Sahabat Utama Pers yang diberikan Serikat Perusahaan Pers (SPS) Sumut pada Awarding Night di Hotel Aryaduta,*

MEDAN-Wakil Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Musa Rajekshah mengapresiasi industri media cetak di Sumut yang masih bertahan seiring dengan pesatnya perkembangan teknologi digital. Ia pun mengaku masih setia membaca koran.

Hal ini disampaikan ljeck usai menerima penghargaan sebagai Sahabat Utama Pers yang diberikan Serikat Perusahaan Pers (SPS) Sumut pada Awarding Night di Hotel Aryaduta, Medan, Kamis (29/12/2022) malam.

"Koran ini tak mungkin dilupakan dan tak mungkin lekang dimakan masa, meski media online semakin tumbuh pesat dan media cetak ini menjadi pelopor media lainnya hadir di Sumatera Utara.

"Ibaratnya dahulu ngopi itu harus ada koran, rasanya kalau tak baca koran tak bergaul sehari itu, karena gak tahu informasi, ujar ljeck sapaan akrab Musa Rajekshah.

Ditambahkan ljeck, meski masih bertahan koran harus berinovasi, bersinergi dengan media online. Bila di media online mengandalkan kecepatan maka di koran beritanya mengandalkan kelengkapan.

"Tak bisa kita pungkiri, kita juga harus ikuti perkembangan zaman, media cetak harus ada media onlinenya juga, agar berita atau informasi yang disajikan bisa cepat diterima masyarakat," ujar ljeck.

Ia pun berharap, media selalu mengingat perannya sebagai pusat informasi dan mencerdaskan kehidupan bangsa. Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumut juga Pemerintah Kabupaten/Kota membutuhkan media untuk menjadi penerus kami dalam menyosialisasikan berbagai kebijakan dan lainnya kepada masyarakat.

"Kami juga berharap kawan-kawan media dalam pemberitaan tetaplah pada aturan-aturan dan asas-asas sebagai wartawan dan kita berharap berita-berita itu menjadi berita yang baik walaupun ada kontrol sosial di dalam berita tidak mengakibatkan juga suasana menjadi riuh," harap ljeck.

Sementara itu, Ketua Panitia Awards Night SPS Sumut, Hendrik Prayetno menyampaikan sebanyak 40 media cetak di Sumut ikut Awarding Night yang digelar dua tahun sekali. Acara ini wujud apresiasi SPS terhadap media cetak, yang mampu bertahan dan wujud terima kasih kepada seluruh tokoh sahabat setia pers yang selalu membaca koran.

"Kami apresiasi sebab media cetak tetap semangat dan tetap masih eksis dengan zaman yang silih berganti," ucap Ketua Panitia Awards Night SPS Sumut, Hendrik Prayetno

Ketua SPS Sumut Farianda Putra Sinik, menjelaskan selain memberikan penghargaan SPS juga telah menjalankan program sebagai bentuk nyata agar koran bisa tetap bertahan. "Kegiatan yang dilakukan SPS diantaranya gerakan membaca antar sekolah baik di wilayah Kota Medan maupun kabupaten, kota, Provinsi Sumut,"katanya.

Mengetahui adanya gerakan membaca koran ke sekolah yang dilakukan SPS

Sumut, dalam kesempatan yang sama, Ketua Bidang Pendidikan SPS Pusat Syamsurin turut mengapresiasi hal itu.

Selain Ijeck, beberapa pejabat yang turut mendapat penghargaan insan setia pers di antaranya Gubernur Sumut, Kapolda Sumut, Pangdam I/BB, Kajati Sumut, Ketua DPRD Sumut dan beberapa pejabat kabupaten/kota. ( Karmel )